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ATA Nº 013/2014 

Aos vinte e dois dias   do mês de outubro  do   ano de dois mil e quatorze, reuniram-se  

ordinariamente, os membros do Conselho do Campus de Caçapava do Sul: Caroline 
Wagner, Delia Del Pilar Montecinos de Almeida,  Evelton Machado Ferreira, Guilherme 

Madrid Pereira, Herval de Souza Vieira Junior, José Pedro Rebés Lima, Juliana Young,  

Luiz Delfino Teixeira Albarnaz, Márcio André Rodrigues Martins, Marco Antonio Fontoura 
Hansen, Maria Lúcia Pozzatti Flôres, Moisés Razeira,  e Raul Oliveira Neto.  O Professor 

Marco Antonio Fontoura Hansen  presidiu a reunião.  Em pauta:  1) Apreciação das Atas do 

Conselho de Campus nºs 010, 011 e 012/2014; As atas dez, onze e doze, dois mil e quatorze, 

foram aprovadas por unanimidade, sem emendas. 2) Concessão de Horário Especial a Renan 

Piveta; O Memorando duzentos e noventa e sete dois mil e quatorze foi lido. A solicitação do 

Técnico Administrativo  Renan Piveta de concessão de horário especial para continuar cursando 
o Mestrado Acadêmico em Engenharia Elétrica, na Universidade Federal de Santa Maria, foi 

avaliada. Os conselheiros aprovaram por unanimidade, a concessão de vinte horas para 

atividades de estudo para o Servidor. 3) Apreciação do Relatório Semestral de Capacitação de 

Bruno Emílio Moraes; O Relatório  Semestral de Capacitação do Técnico Administrativo Bruno 
Emílio Moraes, bem como o Parecer do Orientador, com aproveitamento excelênte, foram 

analisados. O Relatório foi aprovado por unanimidade. 4) Abertura de Convênio com a 

Universidade de São Paulo; Abertura de Convênio com a Universidade de São Paulo;  A 

solicitação do Professor da Universidade de São Paulo, Eder Molina e  Marco Antonio 

Fontoura Hansen, do Campus de Caçapava do Sul-Unipampa, foi discutida. O Conselho 
do Campus concluiu que há  necessidade assinar Convênio com a Universidade de São 

Paulo. Entendendo que: o acordo contemple todas as áreas de interesse da UNIPAMPA. 

Os Conselheiros votaram e aprovaram por unanimidade a elaboração de Convênio Geral, 

entre Universidade Federal do Pampa (Unipampa) e Universidade de São Paulo (USP).  5) 
Apreciação de Convênio com a Prefeitura de Lavras do Sul; Apreciação de Convênio com a 

Prefeitura de Lavras do Sul. Este Convênio havia sido autorizado pelo Conselho de 

Campus conforme Ata 002/2014. No entanto, ele havia sido solicitado com finalidade 
específica. E, a Prefeitura de Lavras do Sul solicitou através do Ofício 232/2014 que seja 

um convênio amplo para abranger os projetos que estam em andamento e futuros.  Após 

análise , os Conselheiros aprovaram por unanimidade, a formalização de Convênio 
“Guarda Chuva”, entre a Universidade Federal do Pampa e a Prefeitura Municipal de 

Lavras do Sul. 6) Aprovação de Curso de Pós-Graduação Lato Sensu; A aprovação “ad 

referemdum”, da submissão do Curso de Pós – Graduação Lato Sensu em Geofísica e Geologia 



aplicada à Recursos Naturais e Meio Ambiente, a Pró-Reitoria de Pós –Graduação  -PROPG- 

UNIPAMPA, atendendendo ao Edital 189/2014, foi estudado. O Conselheiro José Pedro Rebés 

Lima sanou as dúvidas. O Parecer da Comissão Local de Ensino aprovando o Projeto foi lido. 

Após discuções,  os conselheiros aprovaram por unanimidade a solicitação.   7) Assuntos Gerais: 

0 Conselheiro Márcio André Rodrigues Martins falou sobre o Regimento do Centro 
Interdisciplinar de Educação Científica e Tecnológica. Este Regimento foi 

encaminhado aos conselheiros anteriormente e feitas as retificações. Após discussão, o 

Regimento foi aprovado por unanimidade. O Conselheiro Luiz Delfino Teixeira Albarnaz  
perguntou sobre as salas de aula para o próximo semestre. O Professor Marco Antonio 

Fontoura Hansen relatou que a Direção do Campus de Caçapava do Sul solicitou uma 

reunião com a Reitora e colocou que para o próximo semestre não há salas de aula 
suficientes e na cidade não tem prédio para locar. O Conselheiro Evelton Machado 

Ferreira comunicou que a curto prazo será remanejada a Bibliotéca de lugar. E, o espaço 

em que esta a Bibliotéca  será dividido em salas de aula e algum gabinete para professor. 

No entanto, as divisórias  não existem  e estam verificando alguma forma de adquiri-las.   
O Conselheiro Marcio André Rodrigues Martins comunicou que vão divulgar o Curso de 

Licenciatura na Região e ofereceu-se para levar material de outros cursos nas visitas às 

escolas. O Professor Marco Antonio Fontoura Hansen disse que levou em mãos para a 
Reitora a solicitação de Convênio com a Universidade Federal do Rio Grande do Sul - 

UFRGS. Este convênio será sem custos operacionais para as partes. Nada mais havendo 

a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, assinada pelo Professor Marco 
Antonio Hansen, Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul –UNIPAMPA, e 

por mim Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira, Secretária Executiva do Conselho de 

Campus.  As declarações desta Reunião estão  gravadas e disponíveis para consulta.                                                                                                                           
 

 

Marco Antonio Fontoura Hansen, 

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul. 

 

Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira, 

Secretária Executiva do Conselho de Campus. 


